



大好き大野

令和5年4月28日

NO. 1

文責 山口

令和5年度スタート

4月10日（月）に就任式・始業式、そして入学式を行いました。今年度は3人のかわいい一年生を迎えて入れ、全校児童29人と職員10人、計39人でのスタートです。

入学式の日はとても緊張していたように見えた一年生も、翌日から元気に登校し、少しづつ学校に慣れてきたようです。



← 3人のかわいい1年生

← 入学式の様子
上級生からの歓迎の言葉

少し緊張気味でしたが
元気な返事ができました！



つばめの入学式

児童玄関につばめが巣を作っていて、
昼間はとても賑やかです。つばめも大野
小学校に入学したようですね。雛がかえ
って巣立っていく様子が見られると思
います。

学校にお越しの際に、児童玄関から入
られる際には、頭上にご注意ください。



3人の一年生に負
けないように、頑
張って毎日学校に
来るぞー！

私も入学しますよー。
よろしくね！

歓迎遠足

4月14日（金）の歓迎遠足は、どうにか学校を出発したものの、途中から小雨が降り出し、市ノ瀬の公民館で休憩した後、学校まで戻って、体育館で一年生の歓迎会をしました。みんなで一年生を歓迎しようと考えてくれた○×クイズや、体を使ったゲームなどをしながら、みんなで楽しみました。悪天候を吹き飛ばす子供たちの元気な姿に私も元気をもらいました。



こんな子供に

今年は、学校教育目標を「ふるさとを愛し、自ら学び、考え、ねばり強く行動する児童の育成」としました。

- ふるさと大野が大好きな優しく、たくましい子
- 人からやらされるのではなく、自ら学び、考える子、
- 変化の激しい世の中で、うまくいかなくとも諦めず、ねばり強く行動する子

に育って欲しいという願いを込めています。

子供たちが元気に学校生活をおくれるように、職員一同頑張って参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

職員のご紹介

令和5年度職員 どうぞよろしくお願いします。

今回の異動で5人が転入しました。総勢10人で頑張ります。どうぞよろしくお願いします。



4月の初め頃、夜の暗闇から叫び声のようなものが聞こえてきて、初めての職員は「何だろう？」と少し驚きました。鹿の鳴き声だということが分かり、ほっとしたところです。

自然豊かで人が温かい、そんな大野の良さや楽しさを、これから私たちは実感していくのだと思います。